

# NGO

## Pimpin Apel Pagi, Kapolsek Brang Rea : Bangun Komunikasi Dengan Masyarakat Untuk Harkamtibmas

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID)

Nov 21, 2023 - 08:41



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Brang Rea Polres Sumbawa Barat pimpin Apel pagi pertama yang diikuti oleh seluruh anggota yang berlangsung di Lapangan Kapolsek Barang Rea, Senin (21/11/2023).

Dalam arahannya, Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., menyampaikan sambutan perkenalan kepada seluruh anggota serta sangat berharap untuk diterima dengan senang hati oleh seluruh anggota di Polsek Brang Rea zpolres Sumbawa Barat.

Mantan Kanit Turjawali Sat Lantas Polresta Mataram ini dalam arahannya mengajak seluruh anggota untuk bekerjasama bersama, saling dukung, saling melengkapi untuk menjalankan tugas-tugas kepolisian secara baik dan benar dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Dalam menjalankan tugas kepolisian anggota polisi tentu dituntut untuk disiplin, disiplin dalam segala hal termasuk tingkah laku karena Polisi akan menjadi contoh teladan yang ditiru masyarakat.

Untuk menunjang dan mendukung agar tugas kepolisian bisa berjalan dengan baik, maka komunikasi antar seluruh elemen yang ada di Kecamatan Brang Rea harus terbangun dan terjalin dengan baik. Begitu pula dalam pelaksanaan tugas, polisi diharapkan peka dan dapat memprioritaskan jenis pekerjaan terutama yang berkaitan dengan pengamanan termasuk didalamnya Keselamatan Masyarakat diatas segalanya.

Untuk mempererat silaturahmi dengan warga masyarakat maka setiap kegiatan masyarakat harus terpantau terutama kegiatan berduka.

“Kita Polri bila ada warga kita meninggal dunia, diharapkan untuk menyempatkan diri hadir dirumah duka, bukan hanya dilakukan oleh Bhabinkamtibmas tetapi kita semua,”harapnya.

Terkait Pemilu 2024 mendatang, Polri tidak bisa ditawar lagi bahwa harus Netral. Netralitas ini penting untuk ditunjukkan dan dilaksanakan.

“Bila satunya kita tegur karena melanggar aturan maka yang lainpun harus mendapat hal yang sama. Tidak boleh sama sekali mengarahkan warga untuk memilih sesuatu untuk kepentingan tertentu,”ucapnya.

Ia berharap seluruh anggota Polsek Barang Rea untuk bahu membahu dalam rangka menciptakan Kamtibmas. Ajak seluruh masyarakat agar bersama-sama menghindari hal-hal yang akan mempengaruhi Keamanan.(Adb)